

Le candidat d'Alliance Pays débute sa campagne en vue du ballottage dans des quartiers populaires



Quito, 11 mars, (RHC).- Lenin Moreno, candidat du Mouvement Alliance Pays, parti au gouvernement en Équateur, a débuté sa campagne électorale en vue du second tour des élections présidentielles, par des meetings dans les quartiers populaires de la capitale.

Il a assuré que la seule façon de sauver son pays est d'obtenir les voix des pauvres.

L'ex vice-président a rencontré des groupes de commerçants, d'artisans, des femmes, des personnes du troisième âge et des handicapés, des groupes prioritaires pour l'actuel gouvernement.

Durant une rencontre avec des voisins du quartier Comité del Pueblo, Lenin Moreno a confirmé son engagement de gouverner à partir d'une dimension humaine du développement et de défense des droits des Équatoriens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/123966-le-candidat-dalliance-pays-debute-sa-campagne-en-vue-du-ballotage-dans-des-quartiers-populaires>



Radio Habana Cuba